

Forums pour les joueurs

## Enfer

Par Mavann Posté le 29/09/2024 à 06h52

Bonjour Je suis addict au casino terrestre. Catastrophe je suis au fond du gouffre je bosse dur et tout mon argent y passe. J ai fais plein de chèques et quand mon salaire arrive il reste plus rien. Je n ai aucune limite quand j y suis.Je n ai pas la force de me faire interdire car je me dis peut-être très que j rattraperai un jour une partie de mes pertes mais je sais que c est deux

### 1 réponse

---

JP1971 - 30/09/2024 à 22h56

Bonjour. J'espère que vous allez pouvoir vous en sortir. J'ai connu ça également, cette volonté de se refaire et cette pensée obsessionnelle du jeu en permanence. Chaque cas est différent et c'est terrible de réaliser qu'on puisse se détruire alors qu'il suffirait de ne plus jouer mais aussi de réaliser qu'il serait tellement mieux d'économiser, avoir des loisirs.. Il faut trouver la force d'arrêter et aussi accepter qu'on est sous l'emprise d'une sorte de drogue et comprendre que gagner au jeu, ce n'est pas améliorer sa vie ou être meilleur. J'espère que vous allez vous en sortir, en parler, c'est déjà un pas vers la guérison. N'hésitez pas si vous avez besoin de parler, je sais ce que c'est. Prenez soin de vous.